

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年 3月 8日
承認 1954年 3月 30日

例会日時 毎週月曜日
12:30 ~ 13:30
例会場 刈谷市新栄町 3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL <0566>22-2111
FAX <0566>25-2111
メール kariyarc@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 杉 浦 芳 一
幹事 伊 藤 節 夫
会報委員長 關 淳 之

2014 ~ 2015年度 国際ロータリー ゲイリー C.K. ホァン 会長テーマ

Light Up Rotary ロータリーに輝きを

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第2865回例会プログラム

[当年度=16回目；当月=1週目]

2014年（平成26年）12月1日(月)

1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム
12:30 2. 点 鐘 …… 〈副会長〉
3. 開会宣言
4. 国歌斉唱
5. ロータリーソング斉唱……奉仕の理想
6. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
7. 食 事
- 12:45 8. 副会長挨拶並びに副会長報告
9. お祝い
(誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝)
10. 幹事報告
11. 出席報告
12. 委員会報告
13. ニコニコボックス報告
14. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(12/8) ……
卓話 「NEXCO 中日本の事業概要と交通安全」
講師 NEXCO 中日本豊田保全サービスセンター
副所長 國近 和浩 様
(紹介者 出口 達也 会員)
(12/15) ……クラブ総会
次年度理事・役員選出
- 13:00 15. 本日のプログラム
新入会員アワー
加藤 貴紀 会員
蓮見 昌孝 会員
16. 謝 辞
17. 点 鐘…… 〈副会長〉
18. 閉会宣言
13:30 19. 散 会

出席

会員総数 93名 出席免除 23名
出席義務者+免除者の内例会出席者 88名
欠 席 5名 出席率 94.32%
前々回 (11/10) の修正出席率 100%

副会長報告

- 1) 11月24日開催されました11月度ゴルフ例会で新海伸二会員が OUT42IN44グロス86ネット74で優勝されました。又、ガバナー補佐杯での団体賞は2位でした。

幹事報告

- 1) ロータリー財団のレートが12月より112円になります。

副会長あいさつ

津田 鎮輔



〈海外偉人の格言・名言〉

スタンリー・ボールドウィン (1867 ~ 1947)

イギリス 保守党：政治家

大学卒業後20年間、家業の鉄鋼業を継いだ実業家ですが、40歳 (1907年) の時に政治家の父親が亡くなり、

遺志を継ごうという強い思いに、周りから後継者として立候補するには遅過ぎると言われた。

その時にボールドウィンが言った言葉

『人間 志を立てるのに 遅過ぎるということはない』

人生とは、自分自身の思い描く夢の実現に挑戦することで、実行する時は今であり、何歳になっても遅過ぎるということはなく、昨日より夢に近付いた自分になるための努力を惜しまないことが大切なんだ。と周りの人を納得させたと言います。

実行の時期に違いは有っても、チャンスはみんなに公平に有るものだと言ってます。

因みに、41歳（1908年）で政治家に成り、56歳から6年間首相を務め、68歳の時に2度目の首相に就任しています。その後には、伯爵の称号を受けています。

日本では、ボードウィン伯爵より1世紀程前に夢を実現された人が居ます。伊能忠敬氏 大日本沿海輿地全図を完成させるため全国を歩いて測量された。当時、ロシア船がたびたび現れるようになり、守りを固めるためには正確な地図が必要と成ったのです。

『夢をかなえるために知る…』

天文学 測量（観測器具）の知識を50歳を過ぎてから学び 55歳（1800年）幕府許可 1821年完成 1745年生まれ1818年没（73歳）

こちらは、みんなのためになるかどうか で判断されていると思います。

水晶婚式のお祝い



磯部 一智 会員

お 祝 い

12月の会員の誕生日…杉山欣輝、杉浦世志朗、酒部正博、小野雄司、加藤繁則、中川耕児会員。

配偶者の誕生日…盛田俊子（豊一）、鈴木千春（豊）、吉原梅世（孝彦）、内藤多香子（昇）、蓮見多美恵（昌孝）、磯部明子（一智）様。

結婚記念日…小林祥浩、大竹憲治、浅岡幸雄、久米博明、磯部一智会員。

12月度入会記念日…池田憲司、内藤耕造、久米博明、小川耕示、角谷広高、霜出俱弘、深谷嘉英、磯部一智会員。

新入会員アワー

加藤 貴紀 会員



1967年1月14日生、北海道留萌市の出身の47歳です。昭和42年は東京オリンピックの3年後、高度経済成長の真っ只中で、今のアジア新興国のような勢いのある時代です。

次に出身地の留萌を紹介します。

留萌は北海道の左上、冬の厳しい地方です。歴史的には鯨漁で栄えた町で、周辺の炭鉱開発でも潤ったようですが、何れも戦後廃れてしまいました。

苫前町は私のルーツで、先祖が入植した場所です。留

萌市から車で1時間、今でも陸の孤島ですが、明治の初めに三重の長島から入植してきたようです。

苫前町では2～30年前から風力発電に取り組み、小説や映画にもなった1915年の三毛別罷事件は、日本最悪の獣害として名を刻んでいます。

次に経歴。道内を転々とし、小学校3年の時に東京に引越しました。その後高校2年生の時に家族は北海道に戻りますが、私は大学生の兄と2人で東京暮らしを続けることとなります。

以後就職までゴルフと麻雀の6年間でした。

その後バブル絶頂時代に就職、平成元年に太陽神戸銀行入行、20代は営業店勤務、3～40代は本部が永くなり、前任店の日本橋が14年振りの営業店でした。その2年後に刈谷の部長となり現在に至ります。

家族は妻と2人暮らし、2月20日で丸20年を迎えます。

家族はもう1匹、ミニチュアシュナウザーの「ジャック」オス8歳です。毎日2回の散歩を欠かさず、週末は夫婦でやみくもに歩き回ってます。こちらでも犬の住めるマンションを探し、8月より無事、家族で名古屋に住んでます。

自宅は千葉の新浦安、3.11で大規模な液状化被害が発生した場所です。人的被害が無かったことは不幸中の幸いでしたが、家やビルが傾き、コンビニが土砂に埋もれ、道路に穴が開き、街全体が泥に覆われました。我が家は上下水道がダメで、自衛隊の給水車が来たり、仮設トイレを設置したり、非常食の炊き出しをしたり、中々できない、非日常を体験することができました。

新入会員アワー

蓮見 昌孝 会員



三菱UFJモルガン・スタンレー証券の蓮見でございます。今年の8月に入会させて頂きました。

簡単に自己紹介をさせて頂きます。

私は昭和38年8月11日生まれの現在51歳でございます。出身は神奈川県川崎です。昭和62年に法政大学を卒業し国際証券に入社致しました。それ以来28年間営業一筋でやってまいりました。

会社は幾度となく社名と資本が替わりました。2010年に現会社である三菱UFJM・S証券に至っております。

ロータリー歴は前任の甲府時代に甲府RCに初めて入会させて頂きました。

家族は妻と2人の子供がおりまして、横浜に住んでいます。長女は現在大学3年生で来年いよいよ就職活動に突入致します。本人はまだ何をしたいのか、定まっていないようで親としても心配です。

長男は現在、高校2年生で西東京地区の高校の硬式野球部に所属して野球に明け暮れています。夏の大会では、2年連続ベスト8まで行っていて、もう少しのところで悔しい思いをしています。

本日は株式の時価総額について少しお話してみたいと

思います。

時価総額は企業の発行株式数×株価で企業の価値を図る1つの目安になるものです。最近、新聞紙上でも取り上げられていましたが、アップルの時価総額が7000億ドルを突破し史上最高を更新したとの話題もありました。

そこで世界の個別企業の時価総額ランキングを見てみると、1位アップル（82兆）、2位エクソンモービル（47兆）、3位マイクロソフト（46兆）です。日本で断トツの1位のトヨタが21位（25兆）です。

それでは、時価総額1位のアップルの業績を見てみると、2015年9月予想で売上が24.8兆円、税引前利益7.1兆円、純利益 5.3兆円です。

参考に国内企業のランキングでは、1位トヨタ（25兆）、2位三菱UFJ（9.7兆）、3位ソフトバンク（9.5兆）です。

刈谷市に本社を置く企業を見てみると、デンソーが4.9兆で13位 豊田自動織機が1.9兆で59位 アイシンが、1.2兆で93位 トヨタ紡織が2700億です。高株価の企業が多く、地元の方の資産形成にも大きく貢献しているのではないかと思います。

11月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成26年11月24日(月)

於：葵カントリークラブ

成績	氏名	G	H	N
優勝	新海 伸二	86	12	74
2位	大竹 憲治	91	14	77
3位	塚本 幸夫	89	12	77
B B	加藤 真治	106	13	93

